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郑州新闻A08

□晚报记者 裴蕾 孙娟

本报讯 29日，市长赵建才主持召开市政府第37次常务会议，审议并原则通
过《关于进一步加强保障性住房建设管理的意见》。

会议指出，我市已先后出台了《郑州市廉租住房保障办法》、《郑州市经济适用
住房管理办法》、《郑州市公共租赁住房暂行管理办法》和《郑州市人民政府关于加
快推进棚户区改造的意见》等文件、规章，已逐步建立和完善了多层次、全覆盖的住
房保障体系，但是，我市住房保障工作在加快发展中也还面临着项目布局不合理，
区域供求不均衡，土地供应难落实等问题。

会议强调，一要明确目标，加快推进保障性住房供应力度。二要规划先行，统

筹安排保障性住房项目区位布局。根据我市保障性住房需求情况，编制保障性住
房用地专项规划，明确用地规模、区域位置；加大中心城区旧城、城中村和棚户区
改造力度的同时，重点在“郑汴产业带”以及大型产业聚集区安排以公共租赁住
房为主的保障性住房；强化轨道、BRT快速交通引导作用，重点在轨道交通沿线、
BRT 支线和站点周边集中安排一批以保障性住房为主的大型社区，在解决居住
的同时，有效缓解交通拥堵状况。三是多策并举，切实落实保障性住房项目建设
用地。实行保障性住房建设用地政府储备供应制度，注重盘活存量土地用于保
障性住房项目建设，建立商品住房项目配建保障性住房制度。四是齐抓共管，建
立保障性住房项目建设管理新机制。五是做好衔接，不断完善保障性住房建设
准入机制。

昨日上午，记者在该小区采访时，也同时与市热力总公司
取得联系。

工作人员解释，前期热力公司一直跟阳光新城物业进行
协商，把小区所有业主的缴费卡都办好了，但是物业一直不同
意交出两个热交换站，理由是小区是新建小区，热交换站也是
刚使用，将来坏了好维修等。

该工作人员表示，收费到户是热力收费的发展方向，热力
公司一直想努力发展更多的小区，不可能存在不接收的情况。

昨日 15时，记者又接到市热力总公司的消息，说物业在
记者采访后，主动联系热力公司，又改口说“可以坐下来谈
谈”。

对于此事的进展，本报还将继续关注。

60个小区取暖费收费到户
阳光新城小区出了麻烦
物业不乐意，下半年的物业费还想“捆绑”收呢

10月21日，本报刊登今冬约60个小区要收费到户，可以避免物业借
机“捆绑收费”。这对很多小区居民实在是个好消息。不过，前日，属于
60个小区之列的阳光新城，业主还是看到物业贴出的代收通知，而且物
业费不交就不收取暖费。昨日，本报分别对小区物业和热力公司作了调
查，看到底是“热力公司不愿意接收”还是“物业不肯放手”。

晚报记者 张华 实习生 董艳竹

前日晚上，家住中州大道阳光新城的业主谢先生给本报
打来电话，说小区热费还是物业代收，到底咋回事？

谢先生说，在10月21日，明明看到本报刊登今年该小区
供暖可以去银行直接交费，但是前日下班时看到物业在大门
口贴的通知，称今年继续代收，欠物业费的居民必须补齐物业
费，否则不收取暖费。

昨日一天，在该小区 22号业主群内，关于物业捆绑收费
的事，业主们议论纷纷。

对于所欠物业费，业主们说确实存在，因为该栋楼每平方

米收费1.9元，价格太高，而且当初买房的时候承诺一费制，存
放电动车也免费，但是现在30块钱一个月。从去年年底交房
时，业主们缴纳了从 1月份到 6月 30日的物业费，7月 1日至
今的费用还没交。

没交的概率有多大？
在该群里的业主李先生说，群里有198名业主，听说只有

1名业主交了下半年的物业费。
业主们说，收费不合理是他们不交的主要原因，物业可以

去法院告他们，但是不能捆绑强制收费，剥夺业主的采暖权。

昨日上午，记者来到了阳光新城，在小区南大门入口处，
贴着一张粉色的通知。通知说，该小区还是物业代收暖气费，
收费时间从10月27日~31日。并注明“第四季度物业费未缴
纳的业主请及时缴纳”。

在该小区22号楼对面就是小区的物业：河南文博物业有
限公司，接待记者的是自称为客服主管的于伟。

对于业主反映的小区热交换站为啥没交给热力公司，是
否存在捆绑收费问题，于伟解释说，物业公司也想让热交换站
交给热力公司，这样能省去不少水电和人工成本，但是热力公
司不同意。物业的收费标准也是经过物价部门备案的。

于伟绕来绕去解释了半天，欠物业费到底收不收供暖
费？记者要求给一个明确答复，于伟说：“不收。”

高三毕业生体质测试开始
不达标不发毕业证
1000多名考生申请免考

或许会对高考录取有影响
□晚报记者 张勤/文 张翼飞/图

高三毕业生体质健康测试昨日下午开始进行。据了解，
这是全省首次将体质健康测试作为高中生的学业水平考试科
目，纳入考试范围内。

如果体育学业水平考试不合格，一次补考机会后还是不
合格，就拿不到高中毕业证。

体质明显好了
曾经最害怕的长跑，这次也跑下来了

昨日下午，郑州回民中学考点，44中的高三学生正在测
试长跑、立定跳远和球类项目。

以前，男生1000米、女生800米的长跑项目，是考生们最
担心的，而在昨天的考试现场，考生们都能坚持跑完全程，没
有出现明显不适的症状。

市教育局一位负责人说，从各项体育考试和平时的体育
教学情况来看，中学生的体质健康质量呈上升趋势，这和近年
来教育部门坚持实行体育考试有关。

选考项目冷热不均
篮球项目排长队，足球场“人迹罕至”

今年市区高三体育学业考试共有8个考点。去年的测试，考
生需要考两个项目，一个是必考项长跑，一项是选考项，在篮球、
排球、足球中选一项。今年则增加了一项必考项目立定跳远。

从实际选考情况来看，选择篮球的人数依然是最高的，而
足球项目则备受冷遇，不少学校没有一个毕业生选考足球。
市教育局有关负责人介绍，进行足球训练，对场地的要求比较
高，不少学校受场地限制，在平时的教学工作中开展不足。

想“钻漏洞”的不少
申请免考或许会对高考录取有影响

市教育局一位工作人员说，今年申请残免、病免的考生不
少。市区有近2.6万名考生参加高三体育学业考试，申请免考
的就有1000多人。今年对残免和病免考生不进行复查，学生
只要提供医院的相关证明，说明其不能进行剧烈运动即可。

不过，从今年开始，残免、病免考生的所有证明材料都会
装进档案袋中。在高考录取时，高校将参考这些材料和证
明。“同等条件下，高校更愿意录取体质好的学生。而对于免
考的学生，在录取时很难保证不受影响。”该工作人员说。

业主：都说要收费到户了，物业咋还代收？

收费到户小区的居民
11月1日起可到银行缴采暖费

缴费银行
目前与热力总公司合作代收采暖费

用的银行有：
交通银行：持银行卡到自助设备交

费、网上银行交费；
中信银行：持银行卡或现金到自助

设备或者柜台交费、网上银行交费。
居民交费完成后请妥善保管银行出

具的交费凭条，发票由各供热分公司开
具，请及时持交费凭条到所属供热分公
司换取。

2010~2011 年采暖期，
市热力总公司将接收管理
60个小区作为首批实现收
费到户试点（阳光新城还在
协商中）。记者昨日从市热
力总公司了解到，今冬实现
收费到户的小区，居民用户
从 11 月 1 日起可到缴费网
点缴纳采暖费。交纳采暖
费应在 2010 年 11 月 10 日
前完成。
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